

ABSTRAK

PENGARUH LITERASI KEUANGAN SYARIAH DAN PENGETAHUAN TERHADAP KEPUTUSAN NASABAH MENABUNG PADA BANK SYARIAH DENGAN RELIGIUSITAS SEBAGAI VARIABEL INTERVENING

Skripsi ini merupakan hasil penelitian yang menggambarkan seberapa besar pengaruh literasi keuangan syariah dan pengetahuan terhadap keputusan nasabah menabung di Bank Syariah pada kota Palembang. Literasi keuangan syariah diartikan sebagai kesadaran, sikap, tingkah laku dalam membuat keputusan yang berkaitan dengan aktivitas perbankan syariah seseorang, dan pengetahuan adalah segala apa yang kita ketahui dan merupakan suatu yang baru terhadap suatu obyek tertentu dengan pengamatan akal dan pikiran. Sedangkan keputusan adalah menentukan atau mengakhiri sesuatu yang menyimpang dari apa yang direncanakan dengan memilih salah satu pilihan.

Adapun yang melatarbelakangi penulis tertarik untuk membuat skripsi ini didasarkan pada penggunaan keuangan syariah di Palembang masih memiliki tingkat rasio yang rendah, hal ini diduga disebabkan karena masih rendah potensi peningkatan nasabah muslim yang berada pada angka 6%, selain itu literasi keuangan syariah dan pengetahuan nasabah yang masih rendah ikut mempengaruhi nasabah dalam membuat keputusan.

Jenis Penelitian ini adalah merupakan penelitian lapangan (*field Research*). Populasi dalam penelitian ini adalah nasabah Bank Syariah yang ada di Palembang. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah menggunakan rumus *Slovin*. Sampel yang digunakan dalam penelitian yaitu 100 nasabah Bank Syariah di Palembang. Jenis data yang digunakan adalah data primer. Teknik analisis data pada penelitian ini terdiri dari uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasik, analisis regresi berganda dan *path analisis*.

Berdasarkan hasil analisis, variabel literasi keuangan syariah dan pengetahuan berpengaruh secara parsial terhadap religiusitas, variabel religiusitas berpengaruh terhadap keputusan nasabah, variabel literasi keuangan syariah dan pengetahuan berpengaruh secara parsial terhadap keputusan nasabah, serta variabel literasi keuangan syariah dan pengetahuan berpengaruh secara parsial terhadap keputusan nasabah yang di mediasi oleh religiusitas.

Kata Kunci : Literasi Keuangan Syariah, Pengetahuan, Religiusitas dan Keputusan Nasabah Menabung